



成東幼稚園餅つき大会



閉園記念 ~さよなら成東幼稚園~ 餅つき大会が行われました。SUNムシくんとむーちゃんも駆けつけ、子どもたちは大喜び。みんなで臼と杵でお餅をつき、おいしいお雑煮を食べながら成東幼稚園との別れを惜しみました。(1月16日)

交通安全協会初出式



山警察署管内初出式が、山武警察署で行われました。子どもたちや高齢者などを交通事故から守り、事故件数の削減等に務めるよう山武警察署長からあいさつがあり、交通安全指導員の意識の高揚を図りました。(1月8日)

カメラマンSUNムシくんが撮る!

写

真

館



市を巡って見つけたホットな話題を
カメラで追ってみました。

Camera Report

カメラレポート



ともに成長していく仲間と誓う 平成25年 山武市成人式

成人になったことを自覚し、自ら生き抜こうとする青年を祝い励ます式典「成人式」が、1月13日に成東文化会館のぎくプラザで行われました。

今年の新成人は634人。新成人で構成された成人式実行委員が式の企画や運営を行い、山武・松尾地区と成東・蓮沼地区の2回に分けて式典が開催されました。

式典で、椎名市長は「豊かになり情報も沢山あふれているが、その反面考える時間を失ったのかもしれない。自分でしっかり考え、自分の中に真実を求めて精一杯生きていってほしい」と言葉を贈りました。また、恩師である川津浩司先生(当時山武中)からは「社会を担う一員として活躍されることを願っています」と、関谷清之先生(当時成東東中)からは「+αの自分になれるよう努力しましょう。若い力と行動力に期待します」と祝辞がありました。



新成人代表 誓いの言葉



成東・蓮沼地区代表 齊田 諒 さん

成人の日を迎え、大人の仲間入りを果たした今日、改めて大人として、人間として絶対やってはならないことを再確認したいと思います。それは、決して他人の大切なものを奪ってはならないということです。大切なものを奪われた人は、言葉では言い尽くせないほど悲しい思いをします。他人を不幸にして良い権利など、誰も持っていません。私達は自分の幸福だけでなく、真に共同体のすべての人々の幸福を希求していかなければならないと強く思います。

山武・松尾地区代表 嘉瀬 尚弥 さん

自分には自分にしか出来ないことがある。立場は違ってもその人には自身の置かれた立場であるからこそ人のために出来ることがあると思います。私たちも、学生や社会人など立場は様々ですが、そのようなことを見つけ、自分を信じ、これからも果てしなく広がっていく限りない可能性を秘めた未来に向かって、仲間と手を取りあい、協力して歩んでいきたいと思っています。

式典を欠席した人で、記念品を希望する場合は、生涯学習課へご連絡ください。☎(80)1451

千葉ロッテマリーンズ後援会旗争奪少年野球大会



第4回千葉ロッテマリーンズ後援会旗争奪少年野球大会が、QVCマリフィールドで開催。成東ファイターズが、千葉ロッテマリーンズ山武後援会の代表として出場しました。(12月8日)

千葉ロッテマリーンズ選手激励会



山武後援会の選手激励会が浪川荘で開催され、金澤選手、青松選手、岡田選手の三選手が参加。少年野球チームなど、総勢120人が参加しサイン会や方言クイズなど行いファンとの交流を深めました。(12月16日)

レールを使用した跨線橋



JR成東駅のホーム同士をつなぐために架けられていた跨線橋は、電車のレールが使われています。今回、安全性、利便性を考えエレベーター付きのものになり、レール使用の跨線橋が姿を消しました。(12月20日)